



DIOCESIS SAN CARLOS DE ANCUD
Chiloé – Palena y Las Gúaitecas

Ord. 01-2022
04 de enero del 2022

COMUNICADO DEL OBISPADO DE ANCUD

Respecto a la celebración de Jesús Nazareno en el Santuario de la Isla de Caguach en el tercer domingo de enero del 2022, se comunica que, junto al Obispo, después de escuchar a servidores de las comunidades y autoridades civiles, y habiendo analizado la situación actual entorno a la pandemia del coronavirus y sus variantes, **se ha decidido suspender la celebración de este año.**

Se ha considerado que la compleja situación de la movilización de miles de peregrinos hacia la Isla, las limitaciones estructurales, las aglomeraciones de personas y las exigencias mínimas sanitarias hacen prudencial suspender dicha festividad religiosa.

La primera responsabilidad de resguardar la salud de todos los peregrinos y de los habitantes de la Isla de Caguach justifican esta dolorosa pero necesaria decisión.

Agradecemos la comprensión de todos, y les invitamos a asumir como discípulos de Jesús Nazareno los dolores y esperanzas de nuestra fragilidad humana en este tiempo de pandemia que se sigue prolongando y afectando al mundo entero. Oremos para ser liberados y cooperemos responsablemente buscando el bien común.

Al mismo tiempo, el Obispo como pastor en la Diócesis, en nombre de Jesucristo y de acuerdo a las normas de la Iglesia Católica, autoriza e invita para que los fieles o peregrinos que tengan promesas o mandas puedan cumplirlos en alguno de los Templos que tengan más cercano a su domicilio donde se venere algunas de las imágenes de Jesús Nazareno, porque el Señor conoce nuestros corazones e intenciones, y Él está en todo lugar donde se reúnan en su nombre.

Obispado de Ancud